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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 27 ottobre 2015 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,05 inizia la seduta:  
Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 23 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni  
Comunicazione n. 01 - E. Zuccaro (M5S) -  “Cartelle TARI” 
 

 

Question Time (Trasmessa in diretta streaming "Una finestra sul Consiglio") 

Question Time 01 - ALLAGAMENTI A CISANELLO-PISA: DIFFIDA PER LA PULIZIA DELLE FOGNE - 

PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FI-PDL) IN DATA 20/10/2015 - ID 1199614 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Question Time 02 - (Trasmessa in diretta streaming "Una finestra sul Consiglio") - 

- SICUREZZA FONDAMENTA PARCO DELLE TORRI, PRESENTATA DALLA CONS. ZUCCARO 

(MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 21/10/2015 - ID 1200397 

Illustra: E. Zuccaro (M5S) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Conclude: E. Zuccaro (M5S) 

discussa 
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Interrogazioni 
Interrogazione 02 - MARCIAPIEDI E DISSESTI STRADALI DI VIA DI PRATALE - PRESENTATA DAL 

CONS. LATROFA (NUOVOCENTRODESTRA) IN DATA 24/09/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 11895484 -  

Illustra: R. Latrofa(NCD) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: R. Latrofa(NCD) 

(non discussa in quanto, è stata data risposta scritta dall’assessore competente) 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 01 - INQUINAMENTO ACUSTICO DELL’AEROPORTO - PRESENTATA DAL CONS. RICCI 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 15/06/2015 (ASS. SANZO) - ID 1156888 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 02 - PROCEDURA DI VIA PER IL RIGASSIFICATORE OFF-SHORE - PRESENTATA DAL 

CONS. RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 15/06/2015 (ASS. ZAMBITO) - ID 1156894 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 03 - IMMEDIATA VERIFICA STRUTTURALE DEL CARRELLO DEL GIOCO DEL PONTE - 

PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 1/07/2015 (ASS. ELIGI) - ID 

1162731 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: F. Eligi (Assessore alle Manifestazioni Storiche) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 05 - REALIZZAZIONE DI UNA NUOVA ILLUMINAZIONE IN VIA SANTA MARIA - 

PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 16/07/2015 (ASS. SERFOGLI) - 

ID 1169171 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: V. Antoni (M5S) 

discussa 

 

Interpellanza 06 - STATO DI AVANZAMENTO DEI LAVORI PER I PROGETTI PIUSS E PROGETTO DI 

BANDO PER LA REDAZIONE DEL PIANO ECONOMICO FINANZIARIO RELATIVO ALLA GESTIONE DI: 1) 

MURA URBANE - GIARDINO SCOTTO 2) ARSENALI REPUBBLICANI-TORRE GUELFA 3) STAZIONE 

MARCONI E ANNESSO COMPLESSO RADIOTELEGRAFICO DI COLTANO - PRESENTATA DALLA CONS. 

GHEZZANI (SEL) IN DATA 21/07/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1170304 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: S. Ghezzani (SEL)  discussa 
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Interpellanza 08 - AFFISSIONE DEI MANIFESTI RIGUARDANTI LA FESTA DELL’UNITA’ A COLTANO - 

PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 31/07/2015 (ASS. SERFOGLI) - 

ID 1174502 

Illustra: V. Antoni (Movimento5Stelle) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: G. Garzella (ForzaItalia-PDL), M. Chiara De Neri (PD), D. Petrucci (Noi adesso Pis@), R. 

Latrofa (NCD) 

Conclude: V. Antoni (Movimento5Stelle) 

discussa 

 

 

Mozione d'Ordine 

Il Consigliere Comunale F. Auletta (Una città in comune-PRC), chiede l'inversione dell'Ordine del 

giorno per andare subito alla discussione dell’Argomento n. 1, prima della discussione delle 

Proposte, previste nei lavori del consiglio 

Contro: F. De Negri (PD) 

A favore: S. Landucci (Gruppo Misto) 

Votazione della Mozione d'Ordine:  favorevoli: 10  contrari: 17  astenuti: 02  respinta 

 

 

Proposte 
Proposta 01 - ART. 194 D.LGS. 267/2000 RICONOSCIMENTO DI LEGITTIMITA’ DI DEBITI FUORI 

BILANCIO (3° RICONOSCIMENTO ANNO 2015) - ID 1180756 (immediata esecuzione) 

Illustra:  A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Interventi: E. Zuccaro (M5S),  

Conclude: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Dichiarazioni di voto: 

Non partecipa al voto: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione proposta: favorevoli: 16  contrari: 02  astenuti: 0 approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 16  contrari: 02  astenuti: 0 respinta 

 

Proposta 02 - CTP1 - PRESA D’ATTO DELLE DIMISSIONI DEL CONS. MORGANTI (NOIADESSOPIS@) E 

SOSTITUZIONE CON IL SIG. SIGHIERI - CTP3 PRESA D’ATTO DELLE DIMISSIONI DEL CONS. 

MAGNOZZI (NOIADESSOPIS@) E SOSTITUZIONE CON LA SIG. ORLANZA  - CTP5 PRESA D’ATTO 

DELLE DIMISSIONI DEL CONS. CIAVATTONE (FI-PDL) E SOSTITUZIONE CON IL SIG. CAPRI - ID 

1194810 (immediata esecuzione)  

Illustra: R. Del Torto (Presidente del Consiglio) 

Interventi: D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

Dichiarazioni di voto: 

Non partecipa al voto:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione proposta: favorevoli: 24 contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 24  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

 

Proposta 03 - FARMACIE COMUNALI PISA SPA - ACQUISTO AZIONI - ID 1188225 

Illustra:  A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Interventi: D. Petrucci (Noi adesso Pis@), G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 
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Mozione d’Ordine: 
Il Consigliere F. De Negri (PD) chiede 10 minuti di sospensione per chiarimenti e approfondimenti 

in merito  

La seduta, per mancanza del numero legale viene sospesa per 10 minuti. 

 

Dopo l’appello sono presenti in aula: 27 consiglieri 

La seduta è valida 

 

Si ritorna alla trattazione della Proposta n. 3 

 

Dichiarazioni di voto: 

A favore: F. De Negri (PD) 

Astenuti: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione proposta: favorevoli: 16  contrari: 02  astenuti: 07 approvata 

 

 

Proposta 04 - (Odg aggiuntivo) -  LIQUIDAZIONE DELLA PARTECIPAZIONE IN ALFEA S.P.A. AI SENSI 

DELL’ART. 1, COMMA 569, DELLA LEGGE 147/2013 - ID 1188132 

Illustra:  A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Interventi: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Dichiarazioni di voto: 

A favore: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Votazione proposta:  favorevoli: 18  contrari: 0  astenuti: 05 approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 18  contrari: 0  astenuti: 04 approvata  

 

Proposta 05 - (Odg aggiuntivo) - LIQUIDAZIONE DELLA PARTECIPAZIONE IN ECOFOR SERVICE S.P.A. 

AI SENSI DELL’ART. 1, COMMA 569, DELLA LEGGE 147/2013 - ID 1188474 

Illustra:  A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Interventi: R. Mariotti (In lista per Pisa), E. Zuccaro (M5S), F. Auletta (Una città in comune-PRC), S. 

Ghezzani (SEL), G. Logli (ForzaItalia-PDL) 

Replica:  A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Dichiarazioni di voto: 

A favore: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Non partecipa al voto: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Votazione proposta:  favorevoli: 18  contrari: 0  astenuti: 0 approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 18  contrari: 0  astenuti: 0 approvata 

 

 

Mozione d’Ordine: 
Il Consigliere F. De Negri (PD)  chiede l’inversione dell’ordine del giorno per andare subito alla 

discussione della Mozione n. 1, prevista nei lavori del Consiglio 

Votazione della Mozione d'Ordine:   favorevoli: 15  contrari: 0  astenuti: 01 approvata 

 

 

Mozioni 
Mozione 01 -  NO ALLA REALIZZAZIONE DI UNA CENTRALE A BIOMASSE NEL CENTRO DI COLTANO 

- PRESENTATA DA VARI CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. DELL’OMODARME (PD), IN DATA 

30/09/2015 - ID 1192424 (solo votazione) 
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Votazione mozione:  favorevoli: 15  contrari: 0  astenuti: 02 approvata 

 

Mozione 02 - SICUREZZA URBANA - PRESENTATA DA VARI CONSIGLIERI 1° FIRMATARIA CONS. 

BONGIOVANNI (PD) IN DATA 3/07/2014 - ID 1031815 

Dichiarazioni di voto: 

Non partecipa al voto: Nerini (Noi adesso Pis@) 

 

La seduta, per mancanza del numero legale viene sospesa per 15 minuti. 

 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 7  consiglieri, non essendoci più il numero legale, alle 

ore 19,50 la seduta viene sciolta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


